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Protokoll der Jahreshauptversammlung des DMV

am 13. Oktober 2007 in Bad Zwischenahn
Beginn: 20:00Uhr

Anwesende:
Michael Schulze, Peter Kohlhoff, Philipp Meurer, Felix Schulte, Christian Laaff, Sören Hesse,
Dirk Koepe, Ralf Bussing, Leo Arnoldt, Joachim Hülsmeyer, Jens Schönberg, Randolf Teppner,
Ralf Koepe, Juryk Henrichs, Gerold Pauler, Carlo Mäge, Uwe Peters, Wolfram Hettkamp, Jens
Zurmühl, Harald Steiner, Manfred Schreiber, Michael Schulz-Merkel, Sven Kloppenburg,
Christian Kirchner, Olav Arne Nehls; als Gäste: Søren Buhl (DEN), Koos Winnips (NED)

TOP 1 – Begrüßung
Christian Kirchner begrüßt die Teilnehmer zur JHV 2007.

TOP 2 – Genehmigung des Protokolls der JHV 2006
Das Protokoll der JHV 2006 wird genehmigt.

TOP 4 – Bericht des Kassenwarts / Entlastung des Kassenwarts (vorgezogen)

Burkhard Staabs erstattet schriftlich Bericht über die finanzielle Situation des DMV. Die vorab in
Berlin durch Michael Schulze und Gerold Pauler vorgenommene Kassenprüfung ergibt keinen
Grund zur Beanstandung. Das festgestellte Soll des Kontos rührt von noch ausstehenden
Mitgliedsbeiträgen und bürokratischen Schwierigkeiten durch den Wechsel der Bank her und soll
bis Jahresende ausgeglichen sein. Der Kassenwart wird bei einer Enthaltung entlastet.

TOP 3 – Bericht des Vorstands
Christian Kirchner und Dirk Koepe stellen ein zunehmendes Interesse und eine verstärkte
Wahrnehmung der Klasse in der Öffentlichkeit fest, die nicht zuletzt in der PR-Arbeit Rohan Veals
und Bladerider begründet liege. Im Laufe des Jahres konnten mehrere neue Segler in den Reihen
der Moth-Klasse begrüßt werden.
Andreas Gronarz gibt in einem Brief seinen Rücktritt vom aktiven Mothsegeln bekannt und stellt
seine Ämter als Vermessungsobmann, DMV-Delegierter im Executive Committee und Webmaster
zur Verfügung. Auf seinen Vorschlag wird Olav Nehls als Nachfolger für Vermessung und
Executive Committee gewählt, neue Webmaster werden Leo Arnoldt (redaktioneller Part) und
Gerold Pauler (Technik/Programmierung).
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TOP 5 – (Internationale) Regatten 2008
Uwe Peters stellt eine WM in Weymouth (GBR) in Aussicht, für Ende August kündigt Søren Buhl
eine Regatta in Horsens (DEN) und Koos Winnips eine „Holland Open“ in Bruinisse (NED) für
September an. Carlo Mäge will sich für eine Reaktivierung der süddeutschen Moth-Regattaszene
stark machen und plant eine Veranstaltung am Brombachsee. Michael Schulze wirbt für den
Stienitzsee (2. - 4. Mai) und es wird von einer wie in den letzten Jahren stattfindenden Regatta am
Lac du Der (FRA) ausgegangen. Wie schon in den vergangenen Jahren wird es wieder die
üblichen Termine am Alfsee, Möhnesee, Goldberger See und in Kiel geben. Die Regatta am
Kemnader See wird wegen des für Motten nicht besonders gut geeigneten Reviers nicht in den
Kalender aufgenommen.

TOP 6 – Klassenmeisterschaft 2008
Als Rahmen für die Klassenmeisterschaft 2008 wird die Kieler Woche diskutiert, bei der es die
Möglichkeit einer Teilnahme als Gastklasse gibt. Der Vorstand des DMV wird diesbezüglich ein
offizielles Schreiben an den Kieler Yacht-Club senden.

TOP 7 – Festlegung „Interner Yardstickzahlen“
Nach einiger Diskussion wird beschlossen, dass sich der DMV eines Statements bezüglich der
Bewertung der Moth im Yardsticksystem enthalten wird, da keine Einmischung in die
Angelegenheiten der ausrichtenden Vereine gewünscht ist.

TOP 8 – Anträge von Mitgliedern
Es wurden keine Anträge gestellt.

TOP 9 – Verschiedenes
• Leo Arnoldt wird neuer Jugendobmann.
• Anlässlich des bevorstehenden 80-jährigen Klassenjubiläums wird die Herausgabe einer
Festschrift beschlossen.
• Das Wintertreffen 2008 wird in Weimar stattfindenden, die Organisation übernimmt Michael
Schulze.

Ende: 22:08 Uhr
Protokoll: Olav Arne Nehls


